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ＦＭラインウェーブ株式会社  2019 年度 第 4回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 2019 年 11月 21 日（木）15 時 00 分～16時 00 分 

２ 開催場所 岐阜県可児市広見七丁目 90 番地 

 株式会社ケーブルテレビ可児 会議室 

３ 委員出席 

委員総数   7 名 

欠席委員数  1 名 

４ 議 題 

   1．番組聴取および審議 

   2．その他について 

５ 議事の概要 

   1 つの番組について聴取し審議した後、放送番組全般について意見交換した。 

６ 審議内容 

 

1．番組聴取および審議 

   次の番組を聴取し、審議した。 

11月 21日（火）8:40～9:00 

御嵩ミーモスタジオから生放送 

             モーニングライン火曜日 

「きまのきままな泉」 

パーソナリティ：笹谷祐実子（ゆみねぇ）、きま 

 

 

・とてもコンビの相性は良さそうな雰囲気が伝わってきます。きまさんの話し方と、話のテ

ンポが聴きづらく感じました。対照的に笹谷さんの落ち着いたテンポの話し方は聴きやす

かったです。 

・きまさんが、調べてまとめたものを一人で話をしてくれるとよりわかりやすい。笹谷さん

の相づちが多くて気になりました。 

・二人の声が、同じように聞こえて、どっちがメインでしゃべっているのかわかりづらい。 

・エリア外のリスナーメッセージもあり、ららアプリを使って聴いていただいているのがよ

くわかります。 

・テーマは、インフルエンザというタイムリーな話題で時期的にいいと思いますが、内容が 

当たり前の知識レベルなので、個人的には、自分の知らないような知識があるといいと思 

いました。 

・インフルエンザの話は、この時期いろいろな所でやっているので、どこにターゲットを絞

ってやるのか、いろんな人に受け入れられるようにやるのか、難しいと思いました。 

・全般的に BGM が流れていて、冬が始まるという気配が感じられ、季節感がある曲の構成で、

選曲もテーマと合っていて良かった。 

・二人の声が重なる部分が何ヶ所かあって、2、3 秒重なると話の内容が全くわからなくなる。 

・インフルエンザと風邪の違いを、インフルエンザは感染症なので、予防接種の話までいく

と良かったと思いました。  

・毎週放送しているので、一年間の流れがあると聴いてる方は飽きない。話題のもっていき

方は、うまいと思います。 
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・前に方言のことを取り上げた回があり、その時は言葉が重なっても全然気にならなく面 

白かったですが、今回は、言葉の重なりが気になる。重なりが面白い時もあるし、気にな 

るときもある、難しいですね。 

・中身を伝えたいのか、しゃべっている雰囲気を伝えるのを感じて欲しいのか。中身を伝え 

たいときは、フォーマルな形がいいし、おしゃべりを楽しむときは言葉が重なってもいい。 

全般的にメリハリをつけて情報を伝えることができるといいのかなと思いました。 

・きまさんは、上手に色々な話題を持っているし、いろんな見方など興味深い方だと思いま 

したが、話し方が非常にせかせかしていて、最後聞き取れないことが多かった。言葉の最 

後まではっきり話す事が大事ではないでしょうか。二人は似てるというものの、対照的だ 

と思います。自分が話すことは、目を通していると思いますが、メラトニンとセロトニン、 

言い間違えないように、下読みは大切だと思いました。 

 

2. その他について 

・最初に、FMららのことをご存知ですかというアンケートをされたということですが、 

 どのくらいの割合で知っていると答えたのか知りたい。 

（事務局） 

・現在集計中です 

 

 

以上の意見が出され、全員承知した。 

     

 

 

 


